

座禅体験でリラックス

9月13日(日)石谷家住宅

石谷家住宅で座禅体験が開催され、参加者らは、講師から座禅の組み方、作法を教わりながら、約1時間弱、座禅を体験しました。

体験後、参加者からは、「石谷家の違う魅力を感じた」などの感想をいただきました。

今回参加者の皆さんと一緒に体験させていただきましたが、普段気にもとめないような音や匂いを感じられ、リラックスできるよい体験でした。皆さんも是非、参加してみたいかがでしょうか。



座禅を組む参加者ら(石谷家住宅縁側にて)

株式会社パースル総合研究所と協定を締結しました

9月17日(木)智頭町役場



新型コロナウイルス対策のため、オンラインで協定式を開催しました。

人材確保が課題となっている町内企業と働き口を探している町民・移住希望者などのマッチングやキャリア支援を図るため、本町は株式会社パースル総合研究所と協定を締結しました。

協定締結にあたり、金児町長は「時期によって労働力の需要の差が激しいが、このシステムがしっかりと根付いていくことで、課題を解決していきたい」と述べました。

本町は10月から同社総合研究所の社員1人を迎え、事業を進める予定です。

これからもお元気で

9月21日(月)町内

本町では、毎年100歳以上の人を対象に長寿のお祝いをしています。今年度は、100歳を迎えられる6人、101歳以上の11人に祝賀品が贈られました。

今年お祝いされた人の中には、感動のあまり目に涙を浮かべる人もおられました。

皆さん、おめでとうございます。これからもお元気に過ごしてください。



祝賀品贈呈の様子